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E che dire su Craxi? 
E' giusto o non è giusto intitolargli una via a Milano?

      

Ognuno può dare il suo giudizio ed esprimersi in un modo o in un altro. Dipende dalle
argomentazioni che vengono portate avanti.Perciò io pirandellianamente dico a ciscuno di
costoro "Così è se vi pare".
Da parte mia dico soltanto che ognuno è quello che è e anche se tutto l'universo dicesse che il
nero è bianco, non per questo il nero lo sarebbe nè potrebbe diventarlo. 
E Pio XII ? Se è Santo lo è già di per se, non perchè lo decide il Santo Padre. Come quando si
elegge una miss c'è chi è d'accordo e chi no, anche per la beatificazione di Pio XII sembrerebbe
che non sia lui ad essere già santo di per se, ma che dipenda dalla volontà degli uomini e possa
essere materia di compromesso.
Ormai l'essere e l'apparire sembrano avere acquisito lo stesso significato.
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